

Antrag zur UV-Sitzung am 25.03.2022
Antragsteller: Junge liberale Studierende – JUNOS

Monatliche kurze E-Mails (Infos und Updates)

Die Hochschüler_innenschaft an der Uni Wien schickt normalerweise zu Semesterbeginn eine informationsreiche E-Mail an alle Studierenden der Universität Wien. Die Hochschulvertretung sollte hier, um sich mehr Sichtbarkeit zu verschaffen, monatlich eine kleine Info-Mail verschicken. Kleine Info-Mails werden auch schon manchmal ausgesickt, das ist begrüßenswert - Ziel ist aber, diese fix einmal pro Monat zu versenden.

Diese können Updates aus der ÖH beinhalten und zusätzlich regelmäßig auf die Services der ÖH Uni Wien aufmerksam machen, um den Studierenden die Tätigkeiten der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien näherzubringen. Außerdem sollen die Mails kurz gehalten werden, um schnell lesbar zu sein, ohne viel Zeitaufwand.

Die Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien möge daher beschließen:

Die Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien verschickt ab Mai 2022 monatlich eine E-Mail mit kurzen Updates aus den Tätigkeiten der ÖH, um diese noch sichtbarer und greifbarer zu machen. Die Update-Mails sollen immer am Anfang des Monats ausgesickt werden.